

El mandatario saludó a funcionarios, en medio de seminario:

Oposición cuestiona a Boric por pasar a un foro del MIR

El subjefe de la bancada republicana, Cristián Araya, aseguró que exigirán "cuenta a la ministra" de las Culturas, Carolina Arredondo.

CAROLINE CASTILLO

La tarde del viernes el Presidente Gabriel Boric visitó el Archivo Nacional en medio de la realización del seminario "Mi felicidad es la lucha", impulsado por el Ministerio de las Culturas. El foro buscaba reflexionar sobre "cómo la estrategia política y la experiencia organizativa del MIR (Movimiento de Izquierda Revolucionaria) puede iluminar las luchas populares contemporáneas, enlazando pasado y presente para proyectar nuevas formas de resistencia". La iniciativa incluyó la inauguración de la exposición que muestra fragmentos documentales de Miguel Enríquez, uno de los fundadores de la organización.

Si bien desde Presidencia aseguraron que el mandatario solo había pasado "a saludar" a los funcionarios del Archivo Nacional, pero no participó del seminario, el acto generó molestia entre la oposición. El subjefe de la bancada de republicanos, Cristián Araya, aseguró que "es impresentable que en Chile haya grupos minoritarios que continúen haciendo una oda a la revolución y la violencia, que se mantienen activos ensalzando la figura de un terrorista declarado como Miguel Enríquez". Agregó que exigirán "cuenta a la ministra (Arredondo)" por el desarrollo de este conversatorio y exposición.

El diputado UDI Jorge Alessandri señaló que "aunque haya pasado a saludar el Presidente de la República, es una señal de que observa, admira, justifica este tipo de violencia política, y eso evidentemente no habla bien".

Por su parte, el diputado Cristián Labbé (UDI) aseveró que "la presencia del Presidente en un seminario que busca validar la violencia a través de



El Presidente Gabriel Boric visitó el Archivo Nacional para "saludar" a los funcionarios.

la experiencia del MIR no solo es inaceptable, sino además da cuenta de que el Gobierno avale la lucha armada y el terrorismo como camino para imponer sus ideas".

Labbé, asimismo, hizo un llamado a su propio sector "a que despertemos. El Gobierno sigue avanzando en conseguir sus objetivos y nosotros, en la realidad, con una actitud pusilánime estamos perdiendo la batalla por la libertad".

La diputada RN Camila Flores, en tanto, planteó que la visita al Archivo Nacional demuestra que "volvió el Presidente de la República de la guerrilla, aquel que valida y valora a los terroristas. Solamente para aquellos que pensaron que el Presidente había

cambiado, que había madurado y que tenía una valoración por la democracia, aquí se demuestra que estaban totalmente equivocados".

En concordancia con los diputados de su sector, Jorge Guzmán (Evópoli) indicó: "El Presidente y su gobierno insisten en dividir, abrir heridas y validar la violencia como método de acción política. A estas alturas, el Presidente ya no entendió y no contribuyó a avanzar en una mejor forma de hacer política".

Boric recuerda muerte de Miguel Enríquez

El seminario y la exposición del Archivo Nacional responden a la conmemoración de los

50 años del homicidio de Miguel Enríquez, y el Presidente recordó ayer este hecho en su cuenta de X: "Hace 50 años la dictadura asesino brutalmente a Miguel Enríquez en San Miguel. Un abrazo grande a Carmen, Marco, Javiera, a toda su familia, compañeros y compañeras", escribió el mandatario.

En 2022 la Corte Suprema cerró el caso del dirigente del MIR y determinó que el exagente de la Dirección de Inteligencia Nacional (Dina) Miguel Krassnoff era autor del homicidio calificado.

A la publicación del Presidente respondió el diputado Johannes Kaiser (Ind.-PSC), quien aseguró: "Nadie mató a Henríquez (sic). Ese terrorista murió en combate y en su ley".